

6 Punkte Spieltag

Am vergangenen Sonntag empfing Jagstzell Liganeuling Ellenberg. Nach Jahren in der Bezirksliga und Kreisliga A spielt der VfB Ellenberg seit diesem Jahr wieder in der untersten Spielklasse.

Beide Mannschaften starteten nervös in die Partie. Der Spielfluss wurde zunächst von einigen Foulspielen im Mittelfeld unterbrochen. In der 15. Spielminute wurde ein Distanzschuss von Timo Ziegler ins Toraus abgefälscht. Den darauffolgenden Eckball von der rechten Seite verwandelte Heiko Brunck sehenswert per Kopfball. Dies war bereits sein siebter Treffer (!) in der laufenden Saison. In den folgenden zehn Minuten hatte Jagstzell gleich zweimal die Möglichkeit die Führung weiter auszubauen. In der 43. Minute kam ein Freistoß von Ellenberg in den gefährlichen Raum zwischen Abwehrreihe und Torhüter. Ein Ellenberger Spieler brachte seinen Fuß an den Ball und erzielte so den Ausgleichstreffer. Die Jagstzeller Antwort folgte zwei Minuten später: Sebastian Walter legte den Ball im Sechzehner auf Philipp Wunder ab. Dieser verwandelte aus kurzer Distanz zur erneuten Führung. In der zweiten Halbzeit war Ellenberg zunächst besser im Spiel. Nach einem Pfofentreffer in der 50. Minute, landete ein direkter Freistoß nur drei Minuten später im Jagstzeller Tor. Dieser Treffer wirkte wie ein Weckruf auf die Mannschaft. Wenige Minuten später bekam Jagstzell einen Freistoß in der Nähe der rechten Außenlinie zugesprochen. Philipp Wunder zirkelte den Ball gekonnt in die Mitte. Dort schraubte sich Sebastian Kuhn zum Kopfball hoch und der Ball landete im Ellenberger Tor. Nachfolgend neutralisierten sich beide Mannschaften und das Spielgeschehen spielte sich zumeist zwischen den Sechzehnern ab. Ellenberg brachte sich gegen Ende der Partie durch eine gelbrote Karte zusätzlich in Bedrängnis. In der 86. Minute traf Timo Ziegler nach tollem Zusammenspiel mit Christian Vaas zum 4:2 Endstand.

Ein verdienter Heimsieg, welcher bei besser Chancenauswertung auch höher hätte ausfallen können. In der Tabelle verteidigt Jagstzell Platz zwei und ist mit nur zwei Punkten Rückstand in Schlagdistanz zum Spitzenreiter SG Schrezheim.

Reserve:

Nach drei Spielen wartet die Reserve noch auf den ersten Dreier in dieser Saison.

Jagstzell startete aggressiv in die Partie und versuchte den Gegner von Beginn an unter Druck zu setzen. Die erste Chance ging jedoch auf das Konto von Ellenberg. Torhüter Felix ließ dabei nichts anbrennen und beförderte den Ball in Toraus. Bis zur Halbzeit hatte Jagstzell durch Florian und Christoph Schindler einige gute Torchancen. Wie schon in den vorherigen Spielen blieb die Chancenverwertung ein entscheidendes Manko im Spiel des SVJ.

In der zweiten Halbzeit erhöhte Jagstzell das Spieltempo. Nach zwanzig Minuten hieß es dann Flanke - Kopfball - Tor! Bei einem Angriff, wie aus dem Fußballlehrbuch, flankte Patrick Köder genau auf den Kopf von Marcel Gerstmeier. Sein Kopfball aus etwa sieben Metern schlug für den Keeper unhaltbar im Winkel ein. Anschließend nahm Jagstzell wieder etwas Tempo aus dem Spiel. Ellenberg versuchte mit langen Bällen irgendwie zum Ausgleichstreffer zu kommen. Jedoch ohne Erfolg. So stand am Ende ein verdienter 1:0 Heimerfolg zu Buche.

Vorschau:

Am kommenden Sonntag, den 06.10., ist der SVJ zu Gast bei Neuler II.

Spielbeginn: 1. Mannschaft 13:00 Uhr
2. Mannschaft spielfrei